


“Créé en 2009, HighProfile est un courtier aérien spécialisé en aviation d’affaires.
Avec ses bureaux à Paris, Nice, Casablanca, Dubaï et Saint-Martin, HighProfile met à

disposition de ses clients plus de 25 000 jets sélectionnés parmi les meilleures flottes mondiales. 
HighProfile est l’unique broker du secteur bénéficiant du support opérationnel de sa société sœur 

G-OPS, leader français du support opérationnel et de l’assistance au sol pour les compagnies 
d’aviation d’affaires. Cette synergie permet un suivi précis de l’ensemble des opérations aériennes et 

assure un service optimal aux clients, faisant d’HighProfile un acteur incontournable du secteur.” 

“Travel the way you live”

“Founded in 2009, HighProfile is a VIP air charter broker. From our offices located in Paris, Nice, 
Casablanca, Dubai and St Maarten, we provide our clients with a selection of over 25 000 jets 

worldwide. HighProfile is the sole broker in the industry who benefits from the operational support of its 
sister company G-OPS, the French leader of ground service support dedicated to business aviation. 
This synergy allows a step-by-step follow-up of the flight operations and a bespoke customer service, 

making HighProfile an A-player in the industry.” 

“Travel the way you live”

Karim Berrandou
C.E.O

HIGHPROFILE...



UNIQUE

Un membre de notre équipe se mobilise pour vous et vous permet de 
profiter d’un service sur mesure qui répondra à toutes vos attentes. 

Nous nous assurons du bon déroulement de votre vol du décollage à 
l’atterrissage, afin de vous offrir une expérience unique en toute sérénité.

Enjoy a tailor-made service designed to answer your every needs 
through a fully committed contact within our team. We will ensure that 

the highest standards of quality are consistently met at every step of 
the way so that you can appreciate a unique experience in a carefree 

environment.



PROCHE/NEARBY
Grâce à notre séléction d’aéronefs performants, nous pouvons 

vous amener au plus près de votre destination finale en atterrissant 
notamment sur des pistes courtes, parfois inaccessibles aux lignes 
régulières. Par ailleurs, nous pouvons mettre à votre disposition des 

hélicoptères et des véhicules de prestige, qui vous accompagneront 
tout au long de votre déplacement.

The performances of suggested aircrafts allow us to land on shorter 
runways, sometimes not accessible to commercial airlines, bringing 
you ever closer to your final destination. On top of that, helicopters 
and prestigious vehicles can be at your disposal, remaining by your 

side for the full duration of your trip.



SÛR/SAFE
Notre expérience et notre expertise du secteur nous ont permis de 

mettre en place un processus qualité précis afin de ne rien laisser au 
hasard. Une structure de support opérationnel nous permet de superviser 

24h/24 les vols de nos clients.

Our experience and extensive knowledge of the industry allowed us to 
implement a sophisticated quality process to ensure that no stones will 
be left unturned. An operational support structure enables us to watch 

over our clients flights 24/7.



CONFIDENTIEL/CONFIDENTIAL

Le respect de la vie privée de nos clients est une priorité absolue. 
HighProfile met un point d’honneur à observer la plus grande discrétion dans 
ce domaine. Nous avons pris grand soin d’établir un réseau de partenaires 

adhérant à ces mêmes valeurs.

Clients’ privacy is our priority. HighProfile is highly concerned in observing 
the utmost discretion in this field. We have established a network of 

carefully selected partners who share these same values.



Nous disposons d’une gamme de 25 000 jets disponibles à travers le 
monde, allant du Very light jet au VIP Airliner. Nous vous offrons une 

flexibilité sans limite pour que vous puissiez vous envoler 
quand bon vous semble.

Amongst 25 000 jets spread across the world, ranging from very light jets 
to VIP airliners, you can enjoy at any moment our many charter 

possibilities that will grant you a limitless flexibility.

BUSINESS JET



Que vous souhaitiez acheter, vendre ou trouver une solution de gestion 
afin d’optimiser votre investissement, HighProfile saura vous donner des 

informations éclairées et des conseils avisés.

Whether you wish to purchase, sell or find a management solution in 
order to optimize your investment, HighProfile will provide you with expert 

knowledge and advice.

PRIVATE JET
SOLUTIONS 



HighProfile vous propose un service de conciergerie de luxe : 
découvrez notre large gamme de prestations qui vous permettront de 

voyager en tout confort.

HighProfile puts at your disposal a luxury conciergerie service allowing us 
to provide you with a wide range of services in order to add comfort to 

your trip.

CONCIERGERIE
SERVICES



Vous êtes à la recherche d’un yacht ou d’un voilier de luxe en complément 
de votre jet pour naviguer en toute liberté ? HighProfile a pensé à tout et 

s’est associé à un expert dans la location, la vente et la gestion de yachts.

Are you looking for a yacht or a luxury sailing boat in addition to your jet 
to enjoy the freedom of navigation ? HighProfile will grant you access to its 
exclusive partnership with an expert provider of yacht charter, sales and 

management.

YACHT



VERY LIGHT JETS

PHENOM 100 and more...

LIGHT JETS

CJ2 and more...

MIDSIZE JETS

HAWKER 800 XP and more...

700 - 800 km/h 

2 400 km

3 - 5

700 - 800 km/h 

3 200 km

5 - 9

750 - 850 km/h 

5 000 km

6 - 10

HEAVY JETS

CHALLENGER 650 and more...

ULTRA LONG RANGE 

FALCON 8X and more...

VIP AIRLINERS

BOEING Business Jet and more...

800 - 900 km/h 

8 100 km

10 - 19

800  - 900 km/h 

14 000 km

12 - 19

700 - 900 km/h 

  12 000 km

19 - 86



CONTACT

CONTACT US 24/7

+ 33 1 34 19 24 24
vip@highprofile.aero
highprofile.aero



PARIS
Headquarter

NICE
Europe area

CASABLANCA 
Africa area

DUBAI
Middle East area

ST MAARTEN
America area




